



**F Ö R D E R G E M E I N S C H A F T  
LUDWIG-MARUM-GYMNASIUM PFINZTAL e.V.  
SCHLOSSGARTENSTR. 11, 76327 PFINZTAL**

## **1. Newsletter der Fördergemeinschaft des Ludwig-Marum-Gymnasiums I/2010**

Der Vorstand der Fördergemeinschaft traf sich Anfang März zu seiner 1. Vorstandssitzung in 2010. Themen waren: Zuschussanträge, die Vorbereitung der Jahresmitgliederversammlung, das Ex-Abi-Treffen sowie der Internetauftritt der Fördergemeinschaft.

Für die Konzertreise des Schulorchesters nach Russland wurde ein Zuschuss über 800€ bereitgestellt. Das Schulorchester reist Ende April nach Ivanteevka.

Schon Ende letzten Jahres war für 2010 die Förderung des Theoprax-Projekts im NwT-Unterricht beschlossen worden. Für dieses Projekt übernimmt die Fördergemeinschaft über drei Jahre Kosten von 1.200€ pro Jahr.

Die Mitgliederversammlung soll Mitte Mai stattfinden; der genaue Termin wird im Pfinztal aktuell bekanntgegeben.

Am Ex-Abi-Treffen am 23.07.2010 wird sich die Fördergemeinschaft mit einer Cocktailbar beteiligen.

Im letzten Jahr hat die Fördergemeinschaft einen Internetauftritt eingerichtet, der über die Homepage des LMG erreicht werden kann. Sie soll nun um die Möglichkeit einer Newsletterbestellung erweitert werden. Dieser Service steht voraussichtlich ab Mitte April allen Interessierten zur Verfügung. Wir laden alle Leser ein, davon Gebrauch zu machen.

An dieser Stelle bedankt sich der Vorstand noch einmal recht herzlich bei fünf Jungen der Klasse 6a: Viktor Geiger, Marc Henning, Jan Holldorb, Jannis Jäck, Denis Obadovic. Sie gewannen beim Wettbewerb „Gut durchDACHt“ der Industrie- und Handelskammer den 1. Preis und spendeten vom Preisgeld 50€ an die Fördergemeinschaft.